

Additional News



Paperless Billing

Here's a smart change that makes life easier. Sign up for Liberty's My Account and enroll in Paperless Billing to enjoy:

- **More convenience** : Access your bills anytime, anywhere with the app.
- **Secure & timely updates** : Get alerts the moment your bill is ready.
- **Less clutter** : Say goodbye to stacks of paper and hello to simplicity.



Be brilliant and go paperless with Liberty's My Account.

Get started today!



Detect a natural gas (methane) leak

You know how critical it is to protect your household with smoke and carbon monoxide detectors. You can also add an additional layer of protection for you and your family with a natural gas (methane) detector.



This electronic device, designed to detect natural gas leaks, triggers an alarm when it senses dangerous gas concentrations. You can purchase this device at local retailers or online.

Learn more about residential methane detectors by visiting the "Safety" section of our website or by scanning the QR code.



www.libertyenergyandwater.com



Facturation sans papier

Voici un changement judicieux qui vous facilitera la vie. Inscrivez-vous à Mon Compte avec Liberty et choisissez la facturation sans papier pour profiter des avantages suivants :

- **Une grande commodité** : accédez à vos factures en tout temps et n'importe où au moyen de l'application.
- **Des mises à jour sécurisées et en temps opportun** : recevez un avis dès que votre facture est prête.
- **Moins de paperasse** : dites au revoir aux montagnes de papier et bonjour à la simplicité.

Faites un choix brillant, optez pour la facturation sans papier avec Liberty sur Mon Compte.



**Passez à l'action
dès aujourd'hui.**



Détecter une fuite de gaz naturel (méthane)

Vous savez à quel point il est essentiel de protéger votre ménage en installant des détecteurs de fumée et de monoxyde de carbone. Vous pouvez également ajouter une autre couche de protection pour vous et votre famille en vous procurant un détecteur de gaz naturel (méthane).



Ce dispositif électronique, conçu pour détecter les fuites de gaz naturel, déclenche une alarme lorsqu'il détecte des concentrations de gaz dangereuses. Vous pouvez acheter cet appareil chez des détaillants locaux ou en ligne.

Pour en savoir plus sur les détecteurs de méthane résidentiels, consultez la section « Sécurité » sur notre site web ou en balayez le code QR.



www.libertyenergyandwater.com